



▲ 科学の魅力に興味津々

「青少年のための科学の祭典」好評  
創立20年記念で規模拡大

（実行委員長＝亀山紘理工学部教授）が8月16、17の両日、本学で開かれた。子どもたちがさまざまな実験や工作で科学の不思議や面白さを体験するこのイベントは、本学を会場として8回目。今回は創立20年を記念し、例年より規模を拡大して開催された。両日とも大勢の家族連れなどでにぎわった。延べ4000人を超える入場となった。

「エネルギー体験」「くらしと環境」など15のコーナー、47のブースが各教室や廊下に設けられた。

東北電力のコーナーでは環境・工



▼ 「ASIMO(アシモ)」登場でにぎわう会場



▶ 欽迎会で坂田学長と語りうる夏期短期研修生たち

国際交流事業の一環として、8月21日から30日まで国際交流協定を結んでいる中国の温州大学（浙江省温州市）と石油大学（山東省東營市）から夏期短期研修生20人を受け入れた。海外の大

学からの研修生の受け入れは開学以来初めてのこと。

来学したのは国際経済

学などを学ぶ温州大の学

生と、機械や化学を学ぶ

石油大の学生それぞれ8

人と引率の教員。

期間中、研修生たちは

経営学部と理工学部の講

義を3科目ずつ受講した

ほか、新日本石油精製の

製油所、ソニー仙台テク

ノロジーセンター、クリ

ンビール仙台工場へ企業

見学に出かけた。

22日には茶道愛好会（渡辺俊代表）が学生ホールに茶席を設け、研修生たちの目の前でお茶をたててもてなした。24日には学生食堂前でバーベキューパーテイーを開き、「温州大学サマーフェスティバル」が行われた。そこには学生食堂前でバーベ

キューパーティーを開いた。このうちは環境・工

は環境・工

は